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寄居町教育委員会 

  



令和３年寄居町教育委員会 第９回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ３年 ９月２１日 

招 集 場 所 寄居町役場６階 ６０３・６０４会議室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ９月２７日 午後３時００分 

閉会   ９月２７日 午後４時１６分 

教 育 長 関 根  光 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 教 育 長 関 根 光 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 杉 田 佑 美 出 席・欠 席 

３ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

４ 教育長職務代理者 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

５ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 岡 田 久 志 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 黒 瀨 浩 史 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 倉 田 ・ 芝 﨑  

傍 聴 人 ４ 名  

  

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者の出席人数を必要最小限にして

開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

請 願 

第５号 

 

 

○関根教育長 

令和３年第９回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和３年第８回定例会の会議録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○清水教育長職務代理者、小林委員 

数点修正事項あり、その後なしの声 

 

○関根教育長 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。 

【第８回定例会署名委員：杉田委員・今村委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

４番 清水委員、５番 小林委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校の様子について 

２ 令和３年寄居町議会第３回定例会一般質問について 

３ 男衾中学校における整備方針（案）について 

４ ９月の校長会での指示・伝達事項について 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

続きまして、日程第４ 請願第５号 寄居小学校の盗難事件

にかかわる２学期以降の子供達への対応について を議題とい

たします。事務局より説明をお願いします。 
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意見・ 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○黒瀨教育総務課長 

請願書を朗読する 

 

○関根教育長 

請願第５号につきましては、請願者である高田 宗一さんよ

り陳述の申出が出ております。 

これより５分以内の陳述を認めますので、前に出て陳述を行

ってください。 

 

○高田 宗一氏 

前に出て陳述を行う 

 

○清水教育長職務代理者 

この請願の趣旨については私もそのように思います。 

前回と今回の請願の内容を通して見て、いずれにしても、学

校と保護者、そして教育委員会という三者の中で、情報の共有、

報告・連絡・相談をしっかり密にすることが必要であると感じ

ます。 

あと半年で子供たちの小学校生活が終わるわけですが、この

時期の生活をしっかりと守れるように、細かいことであっても

共有がすぐできるような体制を是非作って欲しいと切に願いま

す。 

 

○杉田委員 

保護者会の開催は既に決まっていたという話がありました

が、それについて詳しく伺います。 

 

○岡田教育指導課長 

保護者会の開催については既に警察の方と連携して話を進め

ており、緊急事態宣言中に集めるのが難しいというのと、加害

児童の更正の様子を考えて、１０月の２週目を目処に開くとい

う計画でした。 

 

○小林委員 

教育委員会の方で開催についてはまとまっていたという事で

すが、それが保護者の方に伝わってなかったというのは誠に申

し訳なく思います。具体的な日にちが決まっていなくても、例

えば緊急事態宣言が解除されたら開くというような事を書面で

示しておけば、不安が収まったのかなと思います。 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

お願いですが、今後、学校と保護者が是非手を取り合って、

仲良く子供達を見守っていければというのが願いです。学校と

保護者は敵同士ではなく、子供を真ん中に置いて、子供が良い

方向を向けるように、互いによく相談して進めていければと思

います。 

 

○関根教育長 

それでは採決に移ります。請願第５号に対して賛成の方の挙

手を求めます。 

 

○委員全員 

全員挙手 

 

○関根教育長 

賛成多数により、請願第５号を採択することに決定いたしま

す。 

何よりも大切なのは子供の精神の安定です。信頼関係をよく

築きながら、良い形で卒業を迎えられるように尽力したいと思

います。 

 

○関根教育長 

日程第５ 諸報告に入ります。教育総務課から報告をお願い

します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 男衾中学校の整備方針について 

 

○岡田教育指導課長 

１ ２学期における寄居町立学校の新型コロナウイルス感染拡

大防止のための対応について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

特にありません。 

 

○小林委員 

タブレット端末について、操作が止まったり遅れたり、そう

いった不具合は発生していますか。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○岡田教育指導課長 

何件かそういった報告はありましたが、いずれもタブレット

端末のリース業者にすぐに対応していただいております。今後

も同様のケースは想定されますが、リース業者との連絡をよく

行い対応していければと思います。 

 

○清水教育長職務代理者 

新学期のコロナ対策について、県教委から出ている通知には

もっと具体的に書かれていましたが、それは通知しなくても大

丈夫ですか。 

 

○岡田教育指導課長 

詳細につきましては別添として配布しており、ご指摘のあっ

た具体的な身体的距離等もそちらで触れられております。また、

以前出した通知にも具体的な基準が挙げられているので、学校

への周知は既にされております。 

 

○関根教育長 

次に９月２８日から１０月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○関根教育長 

日程第６ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 寄居町健康づくり推進協議会の委員の推薦につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 
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閉 会 

 

 

 

 

○関根教育長 

協議の結果、小林委員を推薦することに決定いたします。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○清水教育長職務代理者 

 下記の２点について意見 

１ 教員免許更新失効の防止について 

２ スクール・サポート・スタッフの業務について 

 

○関根教育長 

続きまして、協議事項３ 次回定例会の日程ですが、既に前

回定例会で日程が決定されておりますので読み上げます。 

次回定例会は、令和３年１０月２１日（木）１５時００分よ

り行います。 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


